

Marco Schmidt und Kevin Trapp nicht mehr dabei

SV Lurup sucht drei Neue für die Oberliga

Der 3:0- Auswärtssieg am 2. Dezember in Bramfeld war der letzte sportliche Auftritt der Luruper Fußballer in diesem Jahr. Das für den 9. Dezember vorgesehene Punktspiel gegen Germania Schnelsen fiel den schlechten Witterungsbedingungen und das Oddset -Pokalspiel beim FC Elmshorn am vergangenen Sonntag der generellen Absage des Hamburger Fußball-Verbandes zum Opfer. Lurup überwintert auf dem vorletzten Tabellenplatz der Oberliga. Aber die Winterpause ist nur kurz. Bereits am 14. Januar ist der erste Trainingstag des neuen Jahres angesetzt. An diesem werden zwei Spieler nicht mehr dabei sein: Marco Schmidt, der in Flensburg studiert und dort auch wohnt sowie Kevin Trapp, der sich dem Kreisligisten Großflottbek angeschlossen hat, weil er aus beruflichen Gründen nur einmal pro Woche trainieren kann. „Das ist für die Oberliga einfach zu wenig“, sagt Lurups

Trainer Andreas Klobedanz. Ersetzt werden muss auch Yakub Badilli, der in die A-Juniorenmannschaft von Altona 93 wechselt. Abgemeldet hat sich endgültig Dennis Bohn, der aus gesundheitlichen Gründen mit dem Leistungsfußball Schluss machen muss.

In der vergangenen Woche haben die Trainer nach Rücksprache mit den Sponsoren grünes Licht bekommen, drei neue Spieler zu verpflichten. „Wir brauchen einen linken Außenverteidiger, einen „Sechser“ und einen weiteren Stürmer“, sagt Andreas Klobedanz, der zusammen mit Co-Trainer Dirk Burmester unverzüglich auf die Suche geht.

Nach langer Verletzungspause haben sich Manuel Kaladic und Torhüter Nick Motzke wieder zurück gemeldet. Motzke hatte in der vergangenen Saison einen Kreuzbandriss erlitten, Kaladic einen Schlüsselbeinbruch. Beide sind wieder genesen und wollen

ganz schnell Anschluss finden. Während Kaladic von vornherein „gesetzt“ ist, dürfte den Trainern die Entscheidung darüber, wer die Nr. 1 im Tor sein wird, nicht leicht fallen. Dennis Kubowski zeigte in den letzten Punktspielen überzeugende Leistungen. Motzke ist der gewählte Mann-



Der Student Marco Schmidt verlässt den SV Lurup.

schaftskapitän und möchte schnell wieder in die Stammelf zurückkehren.

Das erste Punktspiel des neuen Jahres ist für den 17. Februar auf dem Kunstrasenplatz von Bergedorf 85 angesetzt. „Dieses Spiel wollen wir auf jeden Fall gewinnen. Dann hätten wir schon Anschluss an das unter Mittelfeld gefunden und den ersten Schritt in Richtung Klassenerhalt getan“, sagt Andreas Klobedanz. Das Hinspiel gewann Lurup mit 5:2.

Zuvor sollen sechs Testspiele stattfinden: Am 20. Januar beim neu erstarkten Traditionsverein Harburger Turnerbund, am 23. Januar gegen den VfL Hammonia, am 29. Januar bei Eintracht Lokstedt, am 2. Februar beim ETV und am 6. Februar gegen den von Marc Zippel trainierten SC Egenbüttel.

An Hallenturnieren wird der SV Lurup zweimal teilnehmen, am 6. Januar in Quickborn und am 13. Januar in Uetersen.